
   
 

                                                                                                 

          
    IM RAT DER STADT HAGEN 

An die Vorsitzende  

des Schulausschusses 

Frau Ellen Neuhaus 

 

- Im Hause –  

 

 26.04.2018 

Sehr geehrte Frau Neuhaus, 

 

bitte nehmen Sie für die Sitzung des Schulausschusses am 09.05.2018 gem. § 6 (1) 

GeschO folgenden Antrag auf die Tagesordnung: 

 

Bedarfserhebung für eine Gesamtschule in Hohenlimburg 

 

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird beauftragt, im Stadtbezirk Hohenlimburg eine 

Bedarfserhebung zu initiieren, um festzustellen, ob eine vierte Gesamtschule in 

städtischer Trägerschaft in Hohenlimburg dem Elternwillen entspricht.  

 

Begründung: Seit Jahren finden regelmäßig über 100 Schülerinnen und Schüler keinen 

Platz an den drei bestehenden Hagener Gesamtschulen und müssen demzufolge 

letztendlich eine andere Schulform besuchen, obwohl die Gesamtschule ihre erste Wahl 

wäre. Dem Elternwillen kann hier also regelmäßig nicht entsprochen werden.  

Hohenlimburg wäre sowohl aus geographischen Gründen (Verteilung aller 

Gesamtschulen über das gesamte Stadtgebiet) als auch aufgrund der dort schon 

vorhandenen Raumressourcen der naheliegende Standort für eine mögliche vierte 

Gesamtschule. Eine vierte Gesamtschule ließe sich zudem unserer Auffassung nach 

ohne nennenswerten Kostenaufwand realisieren.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

        f.d.R. 

Nicole Pfefferer      Hubertus Wolzenburg 

Ausschussmitglied     Fraktionsgeschäftsführer 


